

Wenn die Turnhalle zum Tanzpalast wird

Mit Swing, Tango oder Walzer mehr Respekt und Selbstvertrauen: Erstmals nahmen zwei fünfte Klassen aus dem Schulhaus Feldhof am Projekt Dancing Classrooms teil.

Die Turnhalle Zentral ist an diesem Freitagabend, 5. April, festlich geschmückt, auf den Stühlen und Bänken warten neugierig Eltern, Grosseltern und Geschwister. Die Schülerinnen und Schülern der Klassen 5c und 5e von Qendresa Sula, Alexandra Thüring und Rebecca Müller aus dem Schulhaus Feldhof packt kurz vor dem grossen Auftritt das Lampenfieber. Hübsch zurechtgemacht in schönen Kleidern, Hemden, Gilets und eleganten Schuhen warten die 42 Knaben und Mädchen im nahen Singsaal auf den Beginn der Tanzaufführung. Dann ist es endlich soweit und unter grossem Applaus betreten die jungen Tänzerinnen und Tänzer die Turnhalle.

Tanzreise um die Welt

Stolz und anmutig zeigen sie, was sie in 18 Lektionen seit den Weihnachtsferien gelernt haben. Ob Rumba, Swing, Tango oder Walzer – gekonnt bewegen sich die Fünftklässlerinnen und Fünftklässler über den Turnhallenboden, der an diesem Abend zum Tanzparkett wird. Insgesamt neun verschiedene Standardtänze entführen das Publikum auf eine (Tanz)reise rund um die Welt. Dazwischen präsentieren die Schülerinnen und Schüler kleine Theatereinlagen, Gesang oder Gedichte, welche sie zusätzlich einstudiert haben.

Premiere fürs «Feldhof»

Zum ersten Mal hat die Schule Feldhof dieses Jahr beim schweizweiten Schulprojekt Dancing Classrooms teilgenommen, welches bereits im «Zentral» aber auch im «In der Höh» Halt gemacht hat. Dabei ist das Tanzen nur ein Pfeiler des Projektes. Bei «Dancing Classrooms» wagen sich die Schülerinnen und Schüler an Neuland, lernen sich anders kennen und beginnen als Team zusammenzuarbeiten. Dabei gehört auch Respekt und Wertschätzung dem anderen gegenüber dazu – was sich mit dem Tanzpartner und der Tanzpartnerin wunderbar umsetzten lässt. «Zuerst fand ich es komisch, mit Mädchen zusammen zu tanzen, doch dann habe ich mich daran gewöhnt», meint einer der Fünftklässler. Getanzt wird an diesem Abend in ganz verschiedenen Formationen, die Knaben tanzen dabei ebenso mit Knaben wie auch die Mädchen mit Kolleginnen.

Tanzlehrerin Chanel Borges war zur Recht stolz auf die jungen Tänzerinnen und Tänzer aus dem «Feldhof». «Ihr macht das super, ihr seid bereits richtigeTanzprofis», lobt sie die Jungen und Mädchen. Zum Schluss darf auch das Publikum mittanzen.

Am grossen Dessertbuffet, das von den Eltern der Fünftklässlerinnen und Fünftklässler organisiert wurde, lassen am Schluss alle gemeinsam den schönen Abend nochmals Revue passieren.

Bildergalerie auf:

www.schule-volketswil.ch/primarschule/feldhof/fotogalerien

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Raffaela Fehr, Schulpräsidentin, T 079 210 21 61,

E-Mail: raffaela.fehr@volketswil.schule



Die «Feldhof»-Schülerinnen und Schüler tanzten elegant und mit Freude zum Takt der Musik. Bilder: Beatrice Zogg